
 

 

 
菅
政
権
が
、
自
民
総
裁
選
へ
の

不
出
馬
を
表
明
し
ま
し
た
。
コ
ロ

ナ
対
策
の
失
政
、
強
権
や
政
治
の

私
物
化
な
ど
へ
の
国
民
の
批
判

に
追
い
詰
め
ら
れ
た
結
果
で
す
。

政
権
投
げ
出
し
は
安
倍
前
首
相

に
続
き
２
代
連
続
で
あ
り
、
自
公

政
権
に
は
、
も
は
や
日
本
の
政
治

を
担
う
資
格
は
あ
り
ま
せ
ん
。 

 

一
方
、
日
本
共
産
党
、
立
憲
民

主
党
、
社
民
党
、
れ
い
わ
新
選
組

の
野
党
４
党
と
「
安
保
法
制
の
廃

止
と
立
憲
民
主
主
義
の
回
復
を

求
め
る
市
民
連
合
」
は
、
目
前
に

迫
っ
た
総
選
挙
に
む
け
た
共
通

政
策
に
合
意
し
ま
し
た
。 

共
通
政
策
は
、
科
学
的
知
見
に

基
づ
く
コ
ロ
ナ
対
策
の
強
化
、
消

費
税
減
税
、
脱
原
発
・
脱
炭
素
社

会
、
「
コ
ロ
ナ
禍
に
乗
じ
た
改
憲

反
対
」
、
森
友
・
加
計
学
園
問
題

や
桜
を
見
る
会
疑
惑
の
真
相
解

明
な
ど
で
す
。 

 
み
な
さ
ん
、
目
前
に
迫
っ
た
総

選
挙
で
、
自
公
政
治
を
終
わ
ら
せ
、

い
の
ち
と
く
ら
し
を
最
優
先
に

す
る
野
党
連
合
政
権
の
実
現
め

ざ
し
力
を
合
わ
せ
ま
し
ょ
う
。 

田
中
ま
さ
や
議
員
の
代
表
質
問

は
、
９
月
14
日
午
後
２
時
頃 

 

第
３
回
区
議
会
定
例
会
が
９

月
13
日
か
ら
始
ま
り
ま
す
。
本

会
議
で
の
私
の
代
表
質
問
は
、

14
日(

火)

午
後
２
時
頃
か
ら
の

予
定
で
す
。 

 

区
民
の
み
な
さ
ん
に
お
願
い

し
て
い
る
「
く
ら
し
・
区
政
ア
ン

ケ
ー
ト
２
０
２
１
」
に
、
た
く
さ

ん
の
声
が
寄
せ
ら
れ
て
い
ま
す
。

そ
の
多
く
に
、
く
ら
し
の
大
変
さ

と
と
も
に
い
の
ち
と
く
ら
し
を

守
っ
て
ほ
し
い
と
の
切
実
な
願

い
が
込
め
ら
れ
て
い
ま
す
。 

 

今
回
の
代
表
質
問
で
は
、
コ
ロ

ナ
禍
か
ら
区
民
の
い
の
ち
と
く

ら
し
・
営
業
を
守
る
た
め
の
具
体

的
提
案
、
大
企
業
の
利
益
優
先
か

ら
住
民
福
祉
の
増
進
へ
の
区
政 
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２０２１年 

９月１０日

区政リポート 渋谷区議会議員 

第
３
回
区
議
会
定
例
会
開
会
・
田
中
ま
さ
や
幹
事
長
が
代
表
質
問 

く
ら
し
・
区
政
ア
ン
ケ
ー
ト
に
託
さ
れ
た
切
実
な
願
い
、
届
け
ま
す 

 

 
 

 

 

に…
 

 

くらし・区政アンケート 2021・自由記載欄の抜粋⑵ 

９．ゴミ・環境政策について 

・地球環境の保護、自然災害の抑止のためにも再生産可能エネルギーの活用

を伸ばし、原発、石炭火力、石油からの脱却が必要。それが将来世代のた

めである。 

・家庭ゴミの有料化絶対反対。不要不急のプロジェクトで民間企業にお金を

流すのは止めて、一番重要な行政サービスであるゴミ収集の無料を維持す

べき。 

・太陽光等の発電設置の相談窓口を設けてもらいたい。 

・他の自治体に暮らしていたとき、びん・缶・ペットボトルは専用カゴに集

める方式だった。レジ袋削減を自治体として許容するなら、ごみ出しでも

ビニール袋をなるだけ使わなくていいよう、目的に対して一貫してほしい。 

 

１０．ジェンダー平等について 

・子どもたちに、差別や平和教育を行える機会を増やして欲しい。 

・女性も働きやすい社会にしないと、女性が能力を発揮できない。 

・ジェンダー平等の実現は、やはり「教育」がカギだと思う。我々の年代は

「不平等」が当たり前として育ってきたので、疑問を感じない人も多い。

男社会は、一見男が有利=楽なので男性側から見たら、このままでいいと思

う人が多くいると思うが、女性が解放されなければ男性も解放されないと

いうことを子どもたちにきちんと教えてほしい。 

 

１１．都立広尾病院について 

・医療、教育、福祉、防災、消防などは、本来、独立採算の利益追求事業で

なく、国や行政が国民のために責任をもって支え、強化、充実させるもので

あり、独立行政法人化など本末転倒。 

 

１２．羽田新低空飛行ルートについて 

・パンデミックでルート変更(増便)は不要になったはず。 

・私たちの自宅は高台のため、公表されている高度より低空で通過するので、

騒音は想像を絶します。ストレスで片頭痛を起こし、通院を強いられ、う

つ病と診断を受けました。 

 

１３．区政で、力を入れてほしいこと 

・弱者、区民、国民の将来に不安なく募らせる政治が行わなければ、国民は安心し

 

の
転
換
、
来
年
度
小
中
学
校
全
学
年
で
の
35
人

学
級
の
実
現
、
羽
田
新
飛
行
ル
ー
ト
の
撤
回
、
地

球
温
暖
化
対
策
と
家
庭
ご
み
有
料
化
問
題
な
ど
、

区
民
の
み
な
さ
ん
の
願
い
を
届
け
る
た
め
に
全

力
を
つ
く
し
ま
す
。 

 

同
時
に
、
自
公
政
権
・
小
池
都
政
、
そ
し
て
長

谷
部
区
政
に
共
通
す
る
、
コ
ロ
ナ
禍
で
い
の
ち
と

く
ら
し
の
危
機
が
進
行
し
て
い
る
の
に
、
自
己
責

任
論
で
自
ら
の
責
任
を
投
げ
出
す
新
自
由
主
義

の
政
治
を
根
本
か
ら
転
換
し
、
い
の
ち
と
く
ら
し

を
何
よ
り
も
大
切
に
し
、
気
候
危
機
打
開
な
ど
、

立
憲
主
義
・
民
主
主
義
に
も
と
づ
く
新
し
い
日
本

の
実
現
へ
の
決
意
も
込
め
て
質
問
に
立
ち
ま
す
。

ぜ
ひ
、
傍
聴
に
お
い
で
く
だ
さ
い
。 
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田中まさや幹事長の代表質問の柱 

質問日時：9 月１４日(火)午後２時頃 

１．区民のいのちとくらしにかかわる国政問題について 

２．新型コロナウイルス対策について 

３．いのち、くらし、基本的人権を守る区政へ 

４．教育について 

５．高齢者福祉・介護について 

６．地球温暖化対策とゴミ問題にいて 

以上 

http://tmasayan.exblog.jp/

